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Il faut commencer par rendre leur arme aux policiers. Ils ne
sont armés que lorsqu’ils sont en service soit 8 heures sur 24
(alors qu’ils sont censés être disponibles et ‘mobilisables’
24/24). Le reste du temps, leur arme est enfermée dans un
coffre au commissariat! Ce qui fait qu’en cas de danger, un
gardien de l’ordre républicain doit faire plusieurs kilomètres
pour s’équiper sur ordre de sa hiérarchie. C’est ainsi que
50.000  hommes  entraînés  au  maintien  de  l’ordre  et  à  la
sécurité sont… désarmés.

Il faut retirer IMMEDIATEMENT les militaires qui montent la
garde devant les mosquées. Ils sont des cibles vivantes qu’on
offre au premier assassin venu.

https://resistancerepublicaine.com/2015/11/16/quattend-le-gouvernement-pour-lancer-une-conscription-un-autre-monstrueux-assassinat-de-nos-concitoyens/
https://resistancerepublicaine.com/2015/11/16/quattend-le-gouvernement-pour-lancer-une-conscription-un-autre-monstrueux-assassinat-de-nos-concitoyens/
https://resistancerepublicaine.com/2015/11/16/quattend-le-gouvernement-pour-lancer-une-conscription-un-autre-monstrueux-assassinat-de-nos-concitoyens/
https://resistancerepublicaine.com/2015/11/16/quattend-le-gouvernement-pour-lancer-une-conscription-un-autre-monstrueux-assassinat-de-nos-concitoyens/
https://resistancerepublicaine.com/2015/11/16/quattend-le-gouvernement-pour-lancer-une-conscription-un-autre-monstrueux-assassinat-de-nos-concitoyens/
http://resistancerepublicaine.com/2015/si-les-francais-avaient-le-droit-detre-armes-il-y-aurait-eu-tres-peu-de-morts-et-de-blesses-au-bataclan/
http://resistancerepublicaine.com/2015/si-les-francais-avaient-le-droit-detre-armes-il-y-aurait-eu-tres-peu-de-morts-et-de-blesses-au-bataclan/
http://resistancerepublicaine.com/2015/si-les-francais-avaient-le-droit-detre-armes-il-y-aurait-eu-tres-peu-de-morts-et-de-blesses-au-bataclan/


Ils  seraient  nettement  plus  utiles  (et  en  sécurité)  en
patrouille armée dans les villes.

Le président et le 1er ministre ont déclarés que la France
était en guerre, et dans un pays en guerre on ne se borne pas
à des déclarations fussent-elles de guerre. On la fait pour de
vrai et on commence par protéger ses forces vives (armée,
police, population). Dans un pays en guerre on mobilise les
forces et le peuple.
Qu’attend le gouvernement pour lancer une conscription, un
autre monstrueux assassinat de nos concitoyens?
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